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１  議　員 一問一答方式

１ 　予算について 市 長

副 市 長

（１） 　歳出予算の投資的経費について 関 係 課 長

ア

イ

（２） 　歳入予算の基金繰入金について

ア

２ 　高額療養費上限額引き上げについて 市 長

副 市 長

（１） 　見直し目的と制度改正の内容はどう変わるのか伺う 関 係 課 長

（２）

（３）

　高額療養費上限額引き上げの影響を受ける対象者とそ
の影響額について

前田　隆

　今後更新時期を迎える公共施設や社会インフラ整
備について

　普通建設費の前年比と予算額、主な増加要因事業
を伺う

　財源に繰り入れた三つの基金（ふるさと応援基
金、市有施設整備基金、財政調整基金）の主な充当
事業と予算額、及び充当後の基金状況を伺う

　高額療養費上限額引き上げ等に伴う本市一人当たりの
国保税必要額と減額は
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３ 　本市DXの推進について 市 長

副 市 長

（１） 　本市DXの取組状況について 関 係 課 長

ア

（２） 　ペーパーレス化と業務効率化について

ア

（３） 　今後の取組方針を伺う

４ 　市道内ノ野線の改修工事について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

５ 　本市市有林について 市 長

副 市 長

（１） 　市有林の面積と伐採について 関 係 課 長

ア

（２） 　今後の対応について

ア 　有効利用するなどの計画はあるか伺う

　用地交渉の進捗状況と令和７年度の改修予定工事の概
要を伺う

　組織体制とDX推進計画の進捗及び検証効果を伺う

　ペーパーレス会議以外の取組、電子契約、電子決
裁への取組状況を伺う

　面積はどれくらいあり、現状はどうなっているの
か
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２  議　員 一問一答方式

１ 　高齢者の保健事業と介護予防の一体的実施について 市 長

副 市 長

（１） 　事業の目的とその内容について 関 係 課 長

（２） 　これまでの事業実績と課題について

（３） 　今後の事業展開は

２ 　子育て支援について 市 長

副 市 長

（１） 　乳幼児健診と発達相談の取組状況と課題について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　５歳児健診の導入で期待される効果と課題について

（３） 　就学時健診について

ア 　目的とその意義について

イ 　健診の周知方法と健診内容について

ウ 　５歳児健診との連携・効果について

池田　みすず
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３ 　児童発達支援について 市 長

副 市 長

（１） 　障害児通所サービスについて 関 係 課 長

ア

イ

４ 　地域医療提供体制について 市 長

副 市 長

（１） 　牛根地区の医療提供体制について 関 係 課 長

５ 　少子化対策について 市 長

副 市 長

（１） 　出生数の推移について 関 係 課 長

（２） 　出生数減少の要因は

（３） 　全庁的な少子化対策の現状は

　事業者、学校、幼稚園等、教育委員会との情報共
有の場があるのか。ある場合その課題は

　市内の事業者数、利用者の状況及び年齢構成の推
移について
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３  議　員 一問一答方式

１ 　高齢者支援について 市 長

副 市 長

（１） 　たるたるおでかけチケットについて 関 係 課 長

ア 　交付、利用実績は

イ 　利用の拡大は

（２） 　地域いきいき元気学校事業について

２ 　公共土木工事について 市 長

副 市 長

（１） 　令和７年度の事業について 関 係 課 長

ア

イ 　振興会からの要望は

３ 　特定地域づくり事業について 市 長

副 市 長

（１） 　特定地域づくり事業協同組合制度について 関 係 課 長

ア 　制度に対する認識は

イ 　これまでの提案の対応は

ウ 　組合設立の取組はできないか

　急傾斜地崩壊対策事業、砂防施設整備事業につい
て

梅木　勇
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４ 感王寺　耕造  議　員 一問一答方式

１ 　畜産農家への支援策について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

　令和７年４月より、肉用子牛生産者補給金制度の保証
基準価格・合理化目標価格の引き上げ。令和７年４月よ
り令和８年３月まで、優良和子牛生産推進緊急支援事業
（黒毛和種）の発動基準の引き上げ。令和７年４月より
令和８年３月まで新規事業として和子牛産地基盤強化緊
急特別対策事業を立ち上げた。また、本市も新規事業と
して畜産経営者支援事業補助金700万円・畜産振興促進支
援事業補助金40万円・畜産環境整備事業補助金200万円を
今議会に上程されている。畜産農家の経営意欲向上につ
ながると考えるが、事業の説明と、現状での課題と今後
の経営環境の見通しは。また、厳しい経営状況が続いて
おり各種資金の返済引き延ばし・負債整理資金への相談
が今後も増加すると考えるが、対応体制は整っているの
か。固定資産税・市県民税・国民健康保険税等の納税相
談への対応は

　生産過剰・在庫の一掃を図る需給バランスの正常化、
国内・輸出への販売や消費拡大策の拡充、配合飼料価格
安定対策の制度の見直し、燃油高騰対策の事業者への継
続や拡充、農業機械導入への補助金拡充について、国産
飼料・国産肥料の生産拡大等全国の畜産業者・畜産関連
業者から切実な要望や悲鳴があがっている。市長の業界
への現状認識と今後の国・県への要望活動、生産者への
メッセージを伺う
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２ 市 長

副 市 長

関 係 課 長

（１）

（２）

３ 　技術職員の配置状況・採用について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２）

（３） 　林務係への専任技師配置の考えは

４ 　上水道老朽管の更新状況・漏水の点検について 市 長

副 市 長

（１） 　基幹管路の耐震化率と今後の計画は 関 係 課 長

（２） 　漏水点検の現状と課題、今後の計画は

５ 　市道・農道の点検と整備について 市 長

副 市 長

（１） 　市道・農道の点検と整備について 関 係 課 長

　保健師・管理栄養士・一般技師の配置状況について
　平常業務はもとより、感染症の拡大・災害時に対処で
きる配置状況か

　職員間の技術伝承を図るために、平準化した職員採用
をすべきでは

　勤怠システム・職員の週休日振替及び代休日の指定等に関する
取扱いの見直しについて

　勤怠システムが本年１月より導入・稼働された。シス
テム導入することにより、「通常」「催事」の休日出勤
を含む時間外勤務の状況を上席や総務課の職員が適宜把
握できるとのことであったが、現在の状況と今後の課題
は

　職員の週休日振替及び代休日の指定等に関する取扱い
について
　週休日が消化できなかった場合の対応は
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５ 北方　貞明  議　員 一問一答方式

１ 　令和７年度新規事業と継続事業について 市 長

副 市 長

（１） 教 育 長

関 係 課 長

ア

（２） 　安心なまちづくりについて

ア

イ

ウ

（３） 　潤いのあるまちづくりについて

ア

　笑顔があふれるまち、（継続）牛根地区グラウンドゴ
ルフ場関連事業について

　ゴルフ事業24万円について、芝刈り機の購入は、
牛根小学校の校庭の管理であるが、芝刈りは小学校
側がするのか

　指定避難所のポータブル電源導入事業費153万円
について、連続で何時間、使用できるのか。また、
１台の価格は

　垂水小学校校舎の自動火災報知機と防火扉工事の
概要について

　垂水市文化会館改修工事630万３千円の内容につ
いて

　輸出等対応施設整備事業、２億4,553万９千円に
ついて、農水産業の輸出向けに品質向上を図るため
の施設整備であると思うが、どこに、どのような設
備にするのか

9



２ 　広報たるみずについて 市 長

副 市 長

（１） 　発行までの工程について 関 係 課 長

ア 　原稿の誤りをチェックしているのか

３ 　外国人労働者について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長　本市では、これまで外国人労働者に対して、どの様な
サービスをしてきたのか
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６ 池山　節夫  議　員 一問一答方式

１ 　市政について 市 長

副 市 長

（１） 　令和７年度一般会計予算（案）について 教 育 長

関 係 課 長

ア 　こども家庭センターの役割について

イ

ウ 　たるたるおでかけチケット交付事業について

（２） 　訪問介護事業について

（３） 　プレミアム付商品券事業について

（４） 　錦江湾横断道路について

ア 　来年の総決起大会までの住民運動について

２ 　教育行政について 市 長

副 市 長

（１） 　GIGAスクール構想の充実について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　英語教育の充実について

（３） 　公立小中学校でのAI教材導入について

　垂水高校創立100周年記念プロジェクトへの支援
について
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７ 宮迫　隆憲  議　員 一問一答方式

１ 　鳥獣害対策について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　来年度の計画と予算確保は

２ 　放課後児童クラブについて 市 長

副 市 長

（１） 　児童クラブの利用状況は 関 係 課 長

（２） 　長期休業のみの利用はできないか

（３） 　市としての考えは。対応は

３ 　冬の観光メニューについて 市 長

副 市 長

（１） 　登山観光について 関 係 課 長

（２）

（３） 　冬のイベントについて

　本年度から狩猟期間中の支援を行っているが、実績は

　温泉観光と各観光素材の組み合わせによる観光振興の
方策について
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８ 新原　勇  議　員 一問一答方式

１ 　GIGAスクールと学力について 市 長

副 市 長

（１） 　垂水市の子供の学力は 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　英語検定の受験率及び合格率は

（３） 　垂水市独自の英語力アップシステムはできないのか

２ 　商工会対策について 市 長

副 市 長

（１） 　小売業等店舗改装・開業支援補助金について 関 係 課 長

３ 　ふるさと納税について 市 長

副 市 長

（１） 　ふるさと納税の令和６年度の特産品の特徴は 関 係 課 長

（２） 　ポータルサイトとの契約について

（３） 　返礼品の出品状況について

（４） 　ふるさと納税のPR方法について
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４ 　市営住宅・定住促進住宅について 市 長

副 市 長

（１） 　入居率は 関 係 課 長

（２） 　退去時の原状回復の現状は

（３） 　家賃以外、共益費など退去時としての積み立てはでき
ないのか
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９  議　員 一問一答方式

１ 　文化財によるまちおこしについて 市 長

副 市 長

（１） 　「戦後80年、昭和100年の節目の年」について 教 育 長

関 係 課 長

（２） 　浜平の特殊地下壕について

（３） 　柊原貝塚遺跡の経緯と今後について

２ 　まちづくりについて 市 長

副 市 長

（１） 　インフラ整備と人口増対策について 関 係 課 長

15



10 持留　良一  議　員 一問一答方式

総括質疑

１ 　一般会計予算案について 市 長

副 市 長

（１） 　地方交付税の来年度の特徴と本市へ影響について 関 係 課 長

（２）

（３）

一般質問

１ 　会計年度任用職員問題について 市 長

副 市 長

（１） 　処遇改善問題について 関 係 課 長

ア

　臨時対策債制度について、地方６団体は、今後の財源
不足について「地方交付税の法定率の引き上げを」と
「本来の姿に立ち戻り対処すべき」と共同声明を出して
いるが見解は

　物価高騰対策は(市独自の財源)、予算編成過程でどの
ような議論になったか。政策としては

　会計年度任用職員の位置づけと役割、評価につい
て
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イ

ウ

エ 　代表的な職種の年間収入について

オ

カ 　要求を聞く機会の保障を

２ 　担い手育成について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

３ 　訪問介護について 市 長

副 市 長

（１） 関 係 課 長

（２） 　市としての役割と責任について

　訪問介護（身体介護・生活援助）報酬引下げによる影
響は

　会計年度任用職員の割合について（正規雇用数、
会計年度任用職員数）

　会計年度任用職員で女性職員の占める割合につい
て

　処遇改善の方向は（有給の生理休暇、病休の有給
化等）

　「地域計画」（10年後の農地の担い手を集落単位で描
くよう法律で定めている）の現状と課題と対策(実態の可
視化)について
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11 川畑　三郎  議　員 一問一答方式

１ 　中央運動公園施設整備について 市 長

副 市 長

（１） 　　計画策定の内容は 教 育 長

関 係 課 長

２ 　中央地区の冠水対策について 市 長

副 市 長

（１） 　事業内容は 関 係 課 長

３ 　中央地区グラウンドゴルフ場について 市 長

副 市 長

（１） 　事業内容は 関 係 課 長

４ 　農業振興について 市 長

副 市 長

（１） 　担い手確保における支援は 関 係 課 長

（２） 　防災営農対策事業の内容は

５ 　空き家対策について 市 長

副 市 長

（１） 　現状と課題について 関 係 課 長

（２） 　今後の対応について
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６ 　水産振興について 市 長

副 市 長

（１） 　令和７年度の事業計画について 関 係 課 長

（２） 　人工種苗の実績について

（３） 　輸出等対応施設整備事業について
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